



MONUMENTO NACIONAL

# Conservación del mural de piedra de Chillán Viejo lleva un 30% de avance

**Ministro (s) de Obras Públicas, Danilo Núñez, en compañía del alcalde Jorge del Pozo revisaron el desarrollo de los trabajos.** Proyecto implica una inversión de \$318 millones.

LA DISCUSIÓN  
 diario@ladiscusion.cl  
 FOTOS: LA DISCUSIÓN

Es visitado anualmente por más de 6 mil personas y relata la vida de Bernardo O'Higgins.

Con el objetivo de realizar una visita inspectiva a las obras de conservación integral del mural de María Martner, que se emplaza en el Parque Monumental Bernardo O'Higgins en Chillán Viejo, estuvo en la zona el ministro (s) de Obras Públicas, Danilo Núñez, quien en compañía del alcalde Jorge del Pozo revisaron el avance del 30% que llevan las obras.

“En el marco de la visita del Presidente, hemos realizado una serie de actividades y entre estas cobra relevancia la visita inspectiva de la recuperación, mantención, conservación del mural, que es histórico y que por más de 50 años fue diseñado, implementado y ejecutado por una gran célebre artista chilena María Martner, quien nos deja este legado, que obviamente nuestros alcalde y el concejo municipal ha priorizado para que nuestro ministerio, a través de la



## Conservación

La obra, a cargo de la empresa Comercial y Construcción Lucrecia Limitada, no contempla restauración, sino un proceso de conservación orientado a preservar el estado original del mural de 360 m<sup>2</sup>. Esta pieza artística fue inaugurada en 1973 y declarada Monumento Histórico en 2015.

Dirección de Arquitectura, siga dándole mayores años para que nuestros vecinos lo puedan admirar y ser la espalda de esta gran actividad que realizamos todos los 20 de agosto en memoria de nuestro prócer Bernardo O'Higgins”, recaló el ministro (s) de Obras Públicas Danilo Núñez.

Este mural de piedra, Monumento Nacional que es de interés turístico, es visitado anualmente por más de 6 mil personas y relata la vida de Bernardo O'Higgins, simbolizando su

juventud, la independencia de Chile y su rol como Director Supremo, por lo que requería cuanto antes su conservación, proyecto, que implica una inversión de \$318 millones.

“Estamos muy contentos de la vista del ministerio subrogante de obras públicas, porque conservar una obra de la magnitud, de este monumento nacional, realmente es estar conservando nuestro patrimonio nacional y es por eso que hemos desarrollado, en conjunto

con el Ministerio de Obras Públicas, este trabajo que ha sido fructífero. Estamos en plena obra, esto ya no es un proyecto, no es un sueño, esta es una obra que se está ejecutando y esperando que en la primera semana de abril la tengamos impecable, para entregar este monumento nacional a todos los vecinos de la comuna de Chillán Viejo, de la Región del Ñuble y a quienes nos visitan desde distintas regiones del país”, dijo el alcalde Jorge del Pozo.